

Beim Luftsportverein blüht vor allem der Nachwuchs auf

Mitgliederversammlung mit Wahlen beim LSV Düren-Hürtgenwald

Bergstein. Ausführlich bilanzierte Ralf Pirig, Vorsitzender der Luftsportler, das vergangene Jahr. Der Dürener-Hürtgenwalder Verein, dessen Anlagen vor der Ortschaft Bergstein liegen, verzeichnet in den letzten Jahren steigende Mitgliederzahlen. Besonders erfreulich: Vor allem der aktive Jugendbereich blüht auf.

Dass gleichzeitig die Anzahl der Starts am Flugplatz in der Höhengemeinde rückläufig ist, lässt sich bei solchen Zukunftsaussichten wohl verkraften. Danach leitete der Vorsitzende zu den Ehrungen über.

Rainer Küssel ist dem LSV nun bereits 25 Jahre treu. Rudolf Mathar hält dem Verein seit 40 Jahren die Treue. Nach seiner Ehrung ergriff Mathar selber das Mikrofon. Der Vorstand hatte beschlossen mit Gerd Langen, Bernd Jäger und Rainer Weiland gleich drei Herren zu Ehrenmitgliedern zu ernennen.



Neue Ehrenmitglieder: Rainer Weiland, Bernd Jäger und Gerd Langen (v.l.), rechts die Jubilare Rudolf Mathar und Rainer Küssel. In der Mitte Vorsitzender Ralf Pirig.
Foto: heb

Der mit der Laudatio beauftragte Mathar widmete dem Trio eine humorvolle und gleichzeitig persönliche Lobrede. Anschließend folgten Wahlen, die eine Wiederwahl des geschäftsführenden Vorstandes brachten.

Vorsitzender Ralf Pirig, Schrift-

führerin Irene Mayntz und Kassenverwalter Hans-Josef Kremer wurden in ihren Ämtern bestätigt. Vakant war nur das Amt des Beisitzers Segelflug, für das sich Ingo Domes bereit erklärte und der von der Versammlung ins Amt gehoben wurde.